
 

 

 

 

 

 

 

 

 6月６日（木）に今年度第1回目の事業所見学が行われ，５名の保護者に参加していただきました。見学の様

子や参加していただいた皆さんの感想を載せましたのでご覧ください。 

なお，第2回は1２月５日（木）に行いますので，是非多くの方の参加をお待ちしております。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

「ソニーストレージメディアマニュファクチャリング株式会社」 

 多賀城市の産業道路沿いにある事業所です。製造しているものは

大きく３つあり，光ディスクメディア，テープメディア，医療用プ

リントメディアです。はじめの２つは大量のデータを保存するため

の民間用，プロ用の記憶媒体です。３つ目は具体的には病院で超音

波診断をした時などの画像を印刷する用紙です。障害者の方の雇用

に大変積極的な事業所で，各種の合同面接会に毎回参加しています。

面接会当日は，この事業所のブースには常に求職者の方の長い行列

ができ，とても人気のある事業所です。 
 

 

「みお七ヶ浜（就労継続支援Ｂ型事業所）」 
 はらから福祉会が運営する福祉サービス事業所のひとつです。はらか
ら福祉会は本部を柴田町船岡に置き，障害者の方が働く場を９カ所，

自立訓練の場を１カ所，共同生活の場を１０カ所運営しています。ま

た，障害者の方が地域の中で生き生きと暮らすことを目指している法

人です。ここ，みお七ヶ浜では，栗原市にある「しわひめスワイン」

産の豚肉を加工した食品を製造しています。併設されるレストラン「と

んかつとハンバーグ はらから亭」では，豚肉を使ったランチメニュ

ーなどを提供しており，平成２８年５月１２日に１０周年のリニュー

アルオープンを行い，仙台の洋食レストラン HACHI が監修し，美味

しい豚肉のレストランに生まれ変わりました。 
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第１回事業所見学を行いました 

 

・どの施設も独自の方法で障害者雇用に注目して工夫をして取り組まれていることがよくわかりました。

自分の子どもに合う？というのはまだよくわかりませんが，たくさん見学をして選択の際の良い材料

にさせて頂きます。 

・今後も，事業所見学会に参加して，子どもたちの進路先として，どんな事業所がいいのか見ていきた

いと思います。 

・短時間ではありましたが，ソニーの障害者雇用に対する考え方（特別扱いはせず，本人の可能性を純

粋に見る）が，よく分かりました。日本の最先端の技術もかいま見ることができ，とても勉強になり

ました。 

・Ａ，Ｂ型についてよく分かりました。同じ福祉サービスでも，みお七ヶ浜は，「安定した工賃を得る」，

なでしこは，「よりよく活動する」とねらいが違います。しかし，利用者の方を思って様々に工夫を凝

らしているところが本当に素晴らしいと思いました。 

・レストランで食事をさせていただきましたが，働いている皆さんがとてもいきいきして働いていて素

晴らしいと思いました。また，お料理のボリュームもあり，とてもおいしかったです。またレストラ

ンに食べに行きたいと思います。 

・事業所で働いている皆さんが，笑顔でいきいきと仕事をされている姿がとても印象に残りました。 

 

参加者のアンケートより 



「就労継続支援事業所なでしこ（ＡＢ型，相談支援事業所）」 

 有限会社ティー・シー・エムが運営する福祉サービス事業所です。

デイサービス，老人ホーム，訪問介護など様々な事業を行っていま

すが，私達に最も関りが深いところとしては就労継続支援Ａ，Ｂ型

事業所の運営と相談支援事業を行っています。就労継続支援Ａ，Ｂ

型事業所は障害者の方が働く場としての役割を持ち，相談支援事業

は利用者の方にとっては学校の担任のような役割を持ちます。１年

ごとに利用者の方と面談を行い「サービス等利用計画案」を一緒に

作成します。これを区役所に提出し，手続きを行うことで様々な公

的なサービスを受けることができます。また，日常的にいろいろな

相談を気軽にすることができます。まさに卒業後の担任の先生のよ

うな存在です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度 仙台市福祉サービス等説明会 
７月１０日（水）仙台市障害企画課の方２名が来校し，仙台市の福祉サービス等についての説明会を行いまし

た。仙台市で独自に行っているレスパイトサービスをはじめ，放課後等デイサービス，災害時要援護者登録制度

の案内，雇用・就労，グループホーム等について説明がありました。参加者は「せんだいふれあいガイド」（冊子）

をいただきました。「せんだいふれあいガイド」は毎年７月頃に発行されます。各区役所の福祉課の窓口にて無料

でいただけます。制度やサービス等の変化もありますのでご確認ください。仙台以外の市町村でも同じように福

祉サービスについての説明資料等があると思いますので，詳しく知りたい場合は各自治体の福祉課等にお問い合

わせください。 

○保護者の感想○ 
・就職活動、進路選択のポイント、企業の求める人材など、具体的でわかりやすかった。また生徒自身が考えられ

るように講演していただき良かったです。 

・これから社会に出て仕事をする子供たちにわかりやすかったと思います。親としても考えさせられました。 

・企業の求める人材、若者に求められる能力など細かく話が聞けてよかったです。 

キャリア教育セミナーを開催しました   
  

６月１４日（金）本校の高等部専攻科の生徒を対象に，キャリア教

育セミナーが開催されました。みやぎ若年者就職支援センターの岡本

江美氏を講師として講話をいただきました。 

今回は「就職活動の心構え・企業の求める人材とは」というテーマ

で，講演をしていただきました。グループで話し合う場面では「無人

島へ行くとしたらどんな人と行きたいか？」という投げかけに対し，

生徒は自主的に自分の意見を述べていました。実はそれが「どんな人

と一緒に働きたいか？」であり，そしてそれが自分に求められている

ことであると，生徒達は自然に気付いていました。 

また今回は保護者だけでなく中学部２年生の参加もありました。中

学部の生徒達にも分かりやすい，そして気付きやすい内容のお話でし

た。 

○生徒の感想○ 
・「進路選択のポイント」を理解することができたので良かったです。 

・自分が思っていたことが，今日聞いたことと違っていたので参考に

なりました。 

・初めて仕事をする時に大切なことがわかりました。またどんな人が

会社では必要とされるのかがわかりました。 

・面接での見られるポイントを知ることができて良かった。ゆっくり

話して声が高くて聞こえやすかった。例えが分かりやすかった。 


